



NOTA INFORMATIVA

Con motivo del Día Mundial del Cáncer

La AECC hace un llamamiento a la participación ciudadana con motivo del Día Mundial Contra el Cáncer

- "Nos tienes aquí" es el lema de la Campaña que la Asociación Española Contra el Cáncer lanza para comunicar y dar a conocer todos los servicios gratuitos que ofrece a pacientes y familiares
- Iberdrola, comprometida con la lucha contra el cáncer, se suma a la AECC en este día
 - Se realizarán dos acciones en Madrid con un llamamiento a la participación ciudadana mediante la Gota de Solidaridad y el Gran lazo Solidario

Madrid 3 de febrero de 2017.- Con motivo del Día Mundial del Cáncer, la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) lanza su campaña: "Si luchas contra el cáncer, nos tienes aquí", donde la atención a pacientes y familiares, junto con la prevención, son los principales protagonistas.

Para ello, la primera cita será mañana sábado, 4 de febrero, en la plaza de Callao a las 11.30 horas, para formar una gran gota humana de solidaridad con el fin de sensibilizar a la población y recordar que la AECC ofrece servicios diseñados para cubrir las necesidades de pacientes y familiares durante el proceso de la enfermedad.

Durante el acto, se repartirán capas verdes impermeables a todas aquellas personas que quieran participar, para formar un gran símbolo humano que será fotografiado desde la fachada de El Corte Inglés de Callao.

Adicionalmente, Iberdrola llevará a cabo en la plaza de Ópera la confección de un gran lazo solidario. Los participantes en la acción recogerán su trozo de tela en los puntos de información habilitados por la compañía y se lo harán llegar a las personas que están tejiendo el lazo. Por cada retal entregado, Iberdrola aportará 5 € a la AECC.

Esta acción se difundirá a través de las RR.SS. y desde la página web www.elgranlazosolidario.com, creada para este evento. Además, Iberdrola colaborará con la AECC con 1 € por cada retuit/compartir del mensaje de apoyo.

La AECC, 64 años de experiencia en la lucha contra el cáncer

La AECC es una ONL (Organización No Lucrativa), privada y declarada de utilidad pública, que lleva 64 años trabajando en la lucha contra el cáncer. La AECC integra a pacientes, familiares, personas voluntarias y profesionales que trabajan unidos para prevenir, sensibilizar, acompañar a las personas afectadas y financiar proyectos de investigación oncológica que permitirán un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer. La AECC mantiene como uno de sus objetivos prioritarios la investigación oncológica de calidad y es, a día de hoy, la entidad social y privada que más fondos destina a investigar el cáncer, con 34 millones de euros comprometidos. Durante el año 2015, la AECC ha atendido a más de 447.000 afectados por la enfermedad.





Iberdrola, comprometida con la sociedad

Por su parte, Iberdrola reafirma con esta iniciativa su compromiso social, a través de propuestas que redundan en la mejora de la calidad de vida de las personas que forman parte no sólo de su organización sino de la sociedad en general, como muestra de su contribución al desarrollo sostenible.

FECHA: Sábado, 4 de febrero de 2017

Gota de Solidaridad HORA: 11.30 horas

LUGAR: Plaza de Callao, Madrid.

Gran Lazo Solidario HORA: 11.00 h a 18.00 h LUGAR: Plaza de Ópera

Para más información:

Teresa González/ Almudena Puig

Comunicación AECC Madrid almudena.puig@aecc.es
Tel: 91 398 59 34

Móvil: 649 950 691 http://www.aeccmadrid.es/ Infocáncer 900 100 036 Twitter @aeccMadrid Facebook @aeccMadrid